

Weser-Fähre nimmt wieder ihren Betrieb auf - aber mit begrenzter Passagierzahl

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 02. April 2020 um 07:54 Uhr

Heute geht's wieder los

Weser-Fähre nimmt wieder ihren Betrieb auf - aber mit begrenzter Passagierzahl

Donnerstag 2. April 2020 - Großenwieden / Hameln (wbn). Wenigstens die Fähre gelangt wieder ans andere Ufer der Weser. Das Hochwasser ist zurückgegangen.

Die Weserfähre Großenwieden nimmt ab heutigen Donnerstag, den 2.4.2020, den Fährbetrieb zu den gewohnten Zeiten wieder auf.

Fortsetzung von Seite 1

Aufgrund der aktuellen COVID-19-Situation sowie unter Beachtung der Verordnung des Landes Niedersachsen zur Beschränkung sozialer Kontakte anlässlich der Corona-Pandemie, wird die Anzahl der Fahrgäste pro Überfahrt bis auf weiteres auf maximal sieben Personen begrenzt.

Darüber hinaus werden alle Fahrgäste gebeten, die an der Fährstelle angebrachten Hinweisschilder, insbesondere zum Abstandsgebot zu beachten und wenn möglich, das Fährentgelt passend abgezahlt beim Fährführer zu entrichten.